



Diputados del PRI exigen al gobierno federal que esclarezca cifras de personas desaparecidas

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- Con la advertencia de que el país se ha convertido en un cementerio por las desapariciones y los distintos campos de exterminio como el que se localizó en Jalisco, legisladores federales del PRI, exigieron al gobierno federal que se esclarezca de inmediato la cifra de personas desaparecidas en el territorio nacional. La diputada priista **Leticia Barrera** y el coordinador de la fracción, **Rubén Moreira**, subrayaron que la exigencia de madres y familiares buscadores de personas desaparecidas que se han acercado a los legisladores, es de justicia y transparencia en los datos sobre las desapariciones.

https://drive.google.com/file/d/10VQLA741TVvO3kOIVSXKG3YP2JvfxO4N/view?usp=drive_link